

Une RX2 et Une RX7 au Rallye des Princesses

Écrit par Leslie Hermann

Samedi, 22 Mai 2010 14:01 - Mis à jour Samedi, 22 Mai 2010 14:19

Après une journée d'exposition des voitures participantes le dimanche 30 mai Place Vendôme à Paris, le rallye des Princesses ralliera Paris à Monaco en 5 étapes du Lundi 31 mai au Vendredi 4 juin.

Parmi la soixantaine de participants à ce rallye féminin mythique notons la RX2 de l'équipage Cindy Fabre et Chris Mayne qui s'était illustré l'an dernier sur MX5 NA et il y a 2 ans sur RX7 FB en étant pour chaque participation sur le podium à la troisième place. Par ailleurs des équipages presse piloteront une MX5 et une RX7.

Tous nos voeux les accompagnent